

Ultimate

Von Sleixiy

Kapitel 1: Prolog

Vor tausend Jahre stand die Menschheit kurz vor dem Ende. Die Zivilisation war fast zerstört. Weil zwei Spezies um die Macht kämpften. Es handelte sich dabei um die Ultimates und die Masters. Bis zu diesem Zeitpunkt hatte man sie auch nur für eine Legende gehalten. Man hatte sich zwar Geschichten über sie erzählt doch niemand hatte sie geglaubt.

Ultimates. Wesen die menschlich aussehen, jedoch mit übermenschlichen Kräften. Jede Ultimate unterscheidet sich in ihren Kräften von den anderen. Mehr erzählte die Legende nicht.

Masters. Sie sehen aus wie normale Menschen. Die Legende sagt, dass auch sie etwas ganz besonderes sind. Doch was hat die Legende nicht erzählt.

Bevor die Menschheit ganz ausgelöscht wurde, wurde die Schlacht entschieden. Die Ultimates hatten gewonnen. Doch was sie gewonnen hatten wusste keiner. Nur war nun jeder Master tot. Nach dem Kampf stellten sie alles wieder her. Sie bauten die Menschheit wieder auf. Doch so schnell wie sie gekommen waren verschwanden sie wieder im Nebel der Vergessenheit. Denn die Menschheit hatte auch große Angst vor ihnen und bevor es noch zu einem erneuten Krieg kommen würde beschlossen sie zu verschwinden. Die Zeit schritt voran und die Ultimates verliebten sich auch mit der Zeit in die Menschen. Welche sie nur von der Ferne beobachteten. Die Reinheit von ihnen wurde somit befleckt und so kam es, dass es immer weniger reine Ultimates gab.

Weshalb auch nach einer gewissen Zeit die Ultimates wieder in das Leben von den Menschen treten wollten. So gründete man eine Schule mit zwei Klassen. Die Schule taufte man Bell. Eine Ultimates Class für Ultimates und eine Master Class für normale Menschen. Leider gab es nun nur noch eine reine Ultimatefamilie. Alle sahen zu ihr auf. Jede Ultimate war ihr treu untergeben. Auf ihr lag die ganze Hoffnung der reinen Ultimatefamilie. Es gab auch seitdem keine Ultimate mehr, die sich in einen Menschen verliebt hatte. 20 Jahre ging das gut. Bis der Tag kam. Shiina. Ein kleiner Junge der schon 20 Jahre alt war, jedoch ziemlich jung für sein Alter aussah. Doch Shiina wusste nichts mehr über seine Vergangenheit. Nur sein Alter und seinen Namen wusste er. Seine Erinnerung begann damit, dass ihn ein Mädchen in den Armen trug und zu einer Schule brachte. Doch dieses Mädchen hatte Spuren von Blut an den Händen. Sie hatte ihn vor einem Menschen gerettet der ihn töten wollte. Sofort wurde er in dieser Schule aufgenommen und für ihn begann ein neues Leben. Dieses Ereignis ist nun

mehr als 8 Jahre her und in diesen 8 Jahren hat dieses Mädchen trotz ihrer Pflichten immer Zeit für diesen Jungen gehabt. Man konnte sehen wie ihre ganze Aufmerksamkeit nur ihm galt. Er verdankte dem Mädchen sein Leben und verliebte sich sofort in sie. Doch er traute sich nicht es ihm zu sagen. Zudem war dieses Mädchen für ihn nahe zu unerreichbar. Denn die Schule an der er war, war keine normale Schule. Es war die Bell Schule und sie war eine Ultimate, aber nicht nur eine Ultimate sondern die einzige reine Ultimate die es noch gab. Ihr Name war Lizz. Sie ist ein Jahr jünger als Shiina. Doch in ihren Augen konnte man sehen, dass sie in ihrem Leben wohl schon viel mehr als Shiina erlebt hatte. Ihre Augen waren unergründlich, aber in seinen Augen wunderschön. Shiina wusste nach kurzer Zeit alles über sie und beschloss zumindest als Dank für seine Rettung, zuzusehen, dass sie nicht von den anderen Schülern belästigt wurde. Doch nicht nur Shiina wollte das tun auch Saya eine halbe Ultimate möchte sich bei einem ganz speziellen Ultimate bedanken. Denn ohne ihn würde sie nicht hier sein. So kam es, dass sie immer dazu sahen, dass die Ultimates ihre Ruhe hatten. Shiina versuchte immer in diese Zeit diesem Mädchen nicht in die Augen zu sehen. Er wollte nicht unhöflich sein. Vor allem würde es ihm nicht gut tun. Immerhin waren bei ihm Gefühle die er nicht haben sollte. Doch das sollte nicht immer so sein.